

Section 650 - Hautes-Pyrénées

La section a tenu son assemblée générale le 4 février 2018 au restaurant Hôtel des Pyrénées à Laloubère.



Le président Michel Bussière, fit observer une minute de recueillement en mémoire des camarades ayant rejoint Saint-Michel depuis la dernière assemblée.

Danny Nicoloso, Aimé Larroutis, Michel Laignel, avec une pensée pour nos militaires d'active disparus en OPEX ou en service.

Il remercia les nombreux présents et excusa les malades et les adhérents pris par leurs obligations. Puis, au cours de son rapport sur le moral, il fit le bilan de son premier mandat. 96 adhérents en 2015, 111 à ce jour. Bien que satisfait, il insista sur le recrutement qui est, selon lui, l'affaire de tous. Il a demandé aux plus jeunes de s'investir en prenant des responsabilités au sein du Bureau. Il en va de la survie de la section. Puis il souhaita la bienvenue à Pierre Recoque qui vient de nous rejoindre.

Le trésorier donna le bilan financier de la section et quitus lui fut donné.

Un apéritif suivi d'un repas, pris sur place avec épouses, ont fait passer à plus de quarante convives un fort agréable moment de détente et de convivialité dans une ambiance de franche camaraderie parachutiste.

Composition du Bureau :

Président : Michel Bussière,

Trésorier : Xavier de Sailly, avec Habib Labed comme adjoint,

Secrétaire : Christian Giuge, avec Gilles Delasalle comme adjoint

Protocole : Omer Marie-Magdeleine.

Porte-drapeaux : Thierry Sautron, avec Bernard Spielmann comme suppléant